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18:17 Gloire à Dieu. Amen, eh bien, pouvez-vous imaginer dans votre pensée ce que ça va être? Que ce soit 
des cris, que ce soit des cantiques. Eh bien, s'ils pensent que nous sommes fous maintenant, imaginez, j'ai 
tellement hâte que ce jour arrive.  (Quand les rachetés se rassembleront) 
 
19:38   Gloire à Dieu. Amen. ...Gloire à Dieu. Vous pouvez vous asseoir. Ils peuvent penser que c'est juste un 
paquet d'émotions, mais non! Il faut que ce soit... 
Frère Branham dit qu'il faut que nous ayons quelque chose pour le justifier et c'est le Saint-Esprit. Et vous 
savez quoi? J'en suis rempli, et vous en êtes remplis. Amen. C'est merveilleux et il y encore de la place pour 
davantage. 
Comme frère Branham parlait de l'arche de Noé, il disait que ce bois d'acacia qui était là, il était plus léger que 
le bois de baumier. Et il a dit que la raison pourquoi il était fait comme ça, c'est qu'il absorbe, il absorbe plus 
du Saint-Esprit. Et quand vous absorbez ce Saint-Esprit, qu'est-ce que ça vous fait? Ça vous scelle simplement. 
Et c'est ce que nous faisons, nous sommes scellés par ce Saint-Esprit, nous sommes scellés jusqu'au jour de 
notre rédemption. Festoyez-vous encore sur dimanche passé? Ah, gloire à Dieu. Amen. Quoi? C'est vraiment 
une Lettre d'amour pour l'Épouse de Jésus-Christ. 
 
20:51 Il y a tant de choses que le prophète dit là, cela bénit tellement nos cœurs, et j'y pensais simplement 
aujourd'hui, comme il en parle, il dit,  pensez que vous avez une Lettre qui vous est envoyée du Seigneur 
Jésus, Il vous écrit une Lettre, à vous seul, une Lettre d'amour personnelle, et seulement l'Épouse de Jésus-
Christ est capable de La lire, et de La comprendre. Le monde dehors, il La regarde mais c'est juste comme 
'C'est pas grand chose.' Mais pour nous, il a dit que c'est TOUT! Il a dit, quelques uns de vous, pouvez-vous 
l'imaginer? Quelques uns d'entre eux, ne veulent pas entendre cette Lettre. Nous voulons L'entendre tout le 
temps.  
 
21:31 Amen?  Vous savez quand ça fait longtemps que vous n'avez pas vu votre femme, vous étiez en vacance, 
ou êtes allé quelque part, pour vous sauvez un peu. Frère Branham dit que le garçon ou la fille de cœur, ou la 
fille ou le garçon que vous n'avez pas vu depuis longtemps, peut-être vos enfants, comme maman et papa 
sont allés quelque part, vous ne les avez pas vu depuis longtemps, vous avez été en vacances durant l'été dans 
un chalet, dans une maison ou quelque chose, vous avez si hâte de les voir. Il a dit que le fait d'être séparés a 
fait que les familles se rapprochent. Il a dit, c'est ce que ce Message nous fait, il a dit que nous avons hâte de 
nous retrouver dans les Lieux Célestes, nous avons hâte d'écouter la Parole de Dieu. Il a dit, comme cela, si 
votre  femme est partie, 'O j'ai hâte qu'elle revienne, j'ai hâte, qu'elle soit ici. Il a dit, c'est  tout ce que vous 
avez en tête. Votre cœur bat pour elle, et vous êtes prêts à tout, c'est ce que ce Message  fait à l'Épouse de 
Jésus-Christ. Quand vous entendez Frère Branham dire simplement, 'Bonjour mes amis', 
nos cœurs battent à l'intérieur de nous, c'est comme  'Gloire à Dieu,' c'est une Lettre d'amour pour moi. C'est 
une Lettre d'amour pour vous. Amen.  
23:04 
Il dit que c'est ce que ça signifie pour l'Épouse, cela signifie tout pour Elle. Nous sommes reconnaissants pour 
cela, d'avoir cette révélation spéciale, que Dieu a envoyé Son prophète en ce temps de la fin pour appeler une 
Épouse. Et c'est sur ces choses, ces pépites que nous revoyons encore et encore et encore pour les 
réentendre. Elles sont cachées. Quelques fois nous écoutons et manquons quelque chose. J'ai écouté ça déjà, 
mais je n'avais pas entendu cela. C'est quelque chose. Ce ne sont pas des histoires aléatoires. Frère Branham, 
ce prophète, Dieu ne lui a pas parlé pour qu'il apporte des histoires aléatoires. Tout a une signification. Elles 
ont toutes un contexte. Mais comme tout fils et fille de Dieu, il Lui faut éprouver son Épouse. Il a dit, qu'Il doit 



éprouver ses Soldats. Il va les éprouver. Même les plus grands hommes dans la Bible, ils ont eu un 
entrainement spécial. Nous avons un entrainement spécial, on nous en a parlé. Comme si j'étais dans l'Armée 
du Seigneur, Soldats, pas ordinaires, des forces spéciales, des Élites, ce qui requiert un entrainement spécial. 
C'est là que cette Lettre d'amour entre en ligne de compte, exactement là. C'est cet entrainement spécial,  
voici ce qu'il continue de dire, personne d'autre, ils ne l'écoute même pas. Ça leur passe par-dessus la tête. 
Mais avec tout croyant, avec cette Épouse, il a dit que parfois nous devons en suer un coup!  Nous devons en 
suer un coup.  Qui en a déjà suer un coup? Vous retenez une de ces choses,  vous n'avez pas levé votre main,   
vous n'avez pas dit la vérité. Nous en suons un coup, nous en suons un coup parfois.  Et ça fait que je me sens 
bien, quand j'entends qu'un prophète de Dieu devait en suer un coup. Ça me donne du courage, parce que des 
fois on pense que, 'c'est juste moi, 'oh, Seigneur, c'est moi, est-ce possible?'  Et vous pensez que vous avez 
failli, mais quand vous voyez que les prophètes de Dieu, les oints de Dieu devaient en suer un coup, ça 
m'encourage, ça me donne de l'espoir. Et nous voulons être de vrais vétérans.  Nous voulons être des soldats 
entrainés. C'est comme frère Branham a dit, je pense que c'est César, il allait à une cérémonie de 
reconnaissance, il a regardé tous ces officiers qui avaient leurs plumes et tout impeccable, 'qui pourrait bien 
parader avec moi?'  Il a baissé le regard et il a vu ce soldat vétéran tout balafré, mal en point et tout le reste, il 
a dit,  'Où as-tu eu ces blessures?'  Il a dit, "sur la ligne de front."   Il a dit, 'Je veux que tu montes avec moi. '  
 
25:17  C'est ce que je veux entendre de la bouche du Maitre, pour moi, quand Il va passer,  "Je veux que tu 
montes ici, et que tu parades avec Moi." Et nous voulons entendre cela.  C'est ce que nous voudrons entendre 
ce Jour-là.  Aimeriez-vous entendre une partie de la Lettre d'amour?  Amen. Oh, la,la. C'est bon. C'en est une 
que nous avons entendu l'autre soir, mais nous allons le faire jouer encore, vous en parler encore. 'Dieu 
éprouve Ses Enfants.' Êtes-vous prêts pour la première étape? Il a dit, 'Il éprouve Ses Enfants.  Maintenant 
écoutez, écoutez le Message. Noé est entré le dix-septième jour de février. C'était votre première étape.  
Amen! Il l'a dit, amen! C'est pour monsieur sceptique qui cherchait une erreur, il dit, il semble qu'il ait trouvé 
une erreur, il n'y a pas d'erreur dans ce Message.  Si cela avait été une erreur, ce même soir où il l'a dit, ou 
dans ce message que nous avons entendu le 2e soir, il dit, maintenant cet Ange du Seigneur est venu et a 
confirmé que ce que je vous ai dit, est AINSI DIT LE SEIGNEUR! L'avez-vous entendu dire, 'Oh, j'ai oublié, j'ai dit 
février, ce n'était pas ça. '  Il n'a pas dit ça, n'est-ce pas? Il a dit, c'est AINSI DIT LE SEIGNEUR! C'est suffisant 
pour l'Épouse de Christ.  
 
26:44 Nous ne le questionnons pas. Il a dit, d'après la Parole de Dieu, il est entré dans l'arche. Et le matin 
suivant, tous étaient alentour et s'attendaient à voir la pluie commencer à tomber. Pourquoi s'attendaient-ils 
à voir la pluie commencer à tomber? Noé a dit, Il va pleuvoir.  Il leur avait dit qu'il allait pleuvoir, il leur avait 
dit pendant des centaines d'années.  Il leur avait dit qu'il allait pleuvoir, ainsi tous les sceptiques étaient 
alentour, et se moquant de lui et tout le reste, et rassemblés et tout. Mais finalement le temps est venu pour 
la pluie. C'est venu. 
Il le sait. Il est à l'intérieur, scellé, les animaux autour de lui. Prêts à partir, frère Branham parle d'eux, il est 
entré dans cette pièce en bas. 'Tu vas rester en bas avec les animaux.' Il n'est pas resté en bas avec les 
animaux, n'est-ce pas? Il a dit, monte plus haut.  
 
27:34  Il a dit qu'il devenait impliqué dans cette chose, il est monté plus haut, là où se trouvait cette fenêtre. 
Cette fenêtre, elle était là, pour voir au-dessus de tout, c'est là qu'elle était. Il a dit, il a grimpé dans l'arche, il a 
prêché durant toutes ces années, de le faire. Aussi quand il est entré, la porte s'est fermée. Ça y est, ça y est. 
Mais le soleil s'est montré exactement comme il l'avait toujours fait. Wo! Wo! Cela a dû être dur. Cela a dû 
être dur. Il leur avait dit pendant des centaines d'années, ça s'en vient. Hé, ça va arriver demain.  Or, cela avait 
été dit. Juste quelques heures de plus, et ça commencera. La pluie commencera, dans juste quelques heures. 
Le jour a passé et j'imagine que ces cœurs ont dû commencer à se débattre. Wo! J'imagine que ces cœurs ont 
effectivement commencé à se débattre. C'est comme ça. C'est là que Satan vient, en plein là. Il a commencé à 
le battre en plein là. Il a commencé. Qu'est-ce qu'il a fait? Il a commencé à en suer un coup. Parce qu'il leur 



avait dit, quand on va aller là-haut, vous allez le voir, les nuages vont arriver, il va pleuvoir. Il est monté, a 
ouvert la fenêtre et rien.  
 
28:48  Juste comme il en était depuis les dernières centaines d'années.  Le soleil brillait et c'était très beau et 
tout. Son cœur a commencé à se débattre. Il devenait assez nerveux. Nous passons par ces choses, nous 
passons par ces épreuves. Il était un homme. Noé était un homme.  Il est passé au travers. Il le devait, oh,  
bonté divine, Satan devait venir le fouetter en plein là. Parce qu'il a dit, "il va pleuvoir." Il dit, je suis sûr que 
Satan lui a dit, "peut-être que tu t'es trompé, peut-être que ce n'était pas ça", 'peut-être que je me suis 
trompé'.  Même s'il avait été confirmé pendant des centaines d'années. 'Peut-être que je me suis trompé.' 
Comme Satan qui essaie de vous dire quelque chose, vous diriez, Satan ôte-toi de là. Il a dit, c'est là, qu'il a 
commencé à le battre. Je pense qu'il a commencé réellement à en suer un coup. Vraiment.  
 
39:35  Quand nous entendons aujourd'hui, 'Je pensais que tu avais dit que tu es guéri.'  Vrai? Vous venez et 
vous le réclamer,  "Seigneur j'accepte  ma guérison. Je l'accepte de tout mon cœur."  Quelqu'un arrive et dit, 
'Hé, il me semble que tu m'avais dit que tu étais guéri. Je pensais que tu avais dis que tu es guéri?' 'Je pensais 
que tu disais que tu allais mieux, mais tu me parais encore malade.' Tu as encore cette éruption. Tu as encore 
cette éruption.' Qu'est-ce que nous faisons? Nous en suons un coup! Nous en suons un coup! Mais nous 
sommes ancrés. 'Je pensais que tu disais que tu allais avoir un bébé.' 'C'est ce qui va arriver! ' Vous devez en 
suer un coup! Mais ça va arriver! Parce que vous croyez, il a dit, vous devenez persistant, vous tenez bon. Vous 
n'abandonnez pas, peu importe ce qui se passe, ce qui semble être, vous tenez bon! Il dit,  Soyez persistant. 
Amen? Il a dit, "Je pourrais vous dire quelque chose juste ici. Mais c'est mieux pas,"  vous le notez, voici votre 
Lettre d'amour, voici. Il n'aurait pas pu sortir même s'il l'avait voulu. Il était scellé à l'intérieur. 
(Applaudissements)   Gloire à Dieu!  Wow, wow! Amen. Vous pouvez vous asseoir. Oh, c'est riche! C'est riche! 
Amen. 'N'attristez pas le Saint-Esprit par lequel vous êtes scellés jusqu'au jour de votre rédemption.' 
 
31:39 Rédemption. Dieu a scellé la porte derrière lui. Oh quelle grande Chose que d'être enfermé avec Christ. 
C'est une véritable Lettre. La porte a été fermée derrière lui. Il ne pouvait pas l'ouvrir, seulement la main de 
Dieu pouvait l'ouvrir. Aussi, lorsqu'il vient vous battre, vous ne pouvez pas sortir. Satan dit, 'tu peux essayer de 
sortir, tu devrais quitter, tout arrêter, tu n'es pas bon...' Je suis scellé! Vous êtes scellés, vous ne pouvez pas 
sortir, vous n'avez pas d'endroit où aller. (Applaudissements)  C'est notre lettre d'amour, c'est une lettre 
d'amour pour vous.  
 
WOOO! Satan déteste celle-ci! Vous ne pourriez pas sortir même si vous le vouliez. Comme Noé, il pensait, il 
pensait, mais il ne pouvait pas sortir. Amen. Gloire. Que le Nom du Seigneur soit loué! Il dit, 'peu importe les 
obstacles, nous tiendrons bon. Peu importe ce que ça a l'air. Nous tiendrons bon. Il dit, la foi ne connait aucun 
obstacle. Elle ne connait aucun obstacle. Oh, bonté! La foi ne connait que son but. C'est le but. C'est là. C'est 
ça, je continue, je suis persistant, je tiens bon. Parce que vous ne pouvez pas, comme si vous étiez enfermés,  
nulle part où aller. Vous ne pourriez pas y aller, même si vous le vouliez. Vous êtes scellés en dedans, vous ne 
le pouvez pas. Il a dit, Dieu a fermé la porte et Il est le Seul qui puisse l'ouvrir. C'est pourquoi tout le monde 
vient et pense qu'il descendra la porte et qu'ils pourront quand même entrer. Dieu l'a scellé à l'intérieur. Dieu 
l'a scellé à l'intérieur. Personne ne peut entrer. Vous êtes mieux d'être scellé à l'intérieur. Si vous n'êtes pas 
scellé à l'intérieur quand Dieu va fermer la porte, vous n'entrerez pas. Vous êtes fichus alors. Je ne peux pas 
condamner ces gens-là. C'est comme, nous parlons de Lot, il était là, Abraham est allé le chercher, il est allé le 
chercher, pour le ramener. Mais son âme était vexée journellement, mais il est allé chercher cette semence 
prédestinée de Dieu. Abraham était scellé. Il était scellé. Amen. 
 
34:35 Nous savons tous comment obtenir la Foi, n'est-ce pas? La foi vient de ce qu'on ENTEND, entend de la 
PAROLE, et la Parole vient au PROPHÈTE. Maintenant vous êtes prêts à manger de la nourriture de brebis. 
Amen. Vous savez ce qui est merveilleux aussi, nous n'avons pas besoin de manger des miettes. Oh, ces 



pauvres qui mangent les miettes. Elle était heureuse de manger des miettes.  Nous n'avons pas besoin de 
manger des miettes parce que nous avons des choux, et des carottes et des radis et tout, qui ont été 
emmagasinés pour que nous en mangions et devinez ce que c'est, c'est de la nourriture organique. Vous savez 
quoi, quand j'ai pris ça en note, je me suis questionné, 'est-ce que je vais dire ça?' Ainsi j'ai regardé ce que 
signifie le mot organique. Vous allez aimer ça. Principalement, relié à la matière vivante. Je veux dire que ce 
Message est relié à la  Matière Vivante, c'est la Manne cachée, je pense que nous en avons parlé. Dans le Saint 
des saints, ce pain ne pourrissait jamais. C'était vivant. C'était la Manne vivante. .... Il est dit: Nourriture 
produite sans produit chimique, fertilisant, pesticide ou quelconque agent artificiel. Amen. Loué soit le Nom 
du Seigneur! Je me sens mieux! Amen.  
Que le Nom du Seigneur soit loué! La Nourriture Spirituelle au temps convenable pour nourrir l'Épouse de 
Jésus-Christ. Parce qu'Il nous a donné la révélation qu'Il a emmagasiné la Nourriture pour que nous puissions 
manger. Il a dit, restez ici, restez ici, c'est dans la Parole. Nous avons la chance d'être ici dans ce bâtiment 
même, mais vous là-bas qui écoutez ceci, tenez-vous avec la Parole, peu importe où vous êtes, nous sommes 
ici pour écouter la Parole, nourrissez-vous de la Nourriture de brebis, cette Nourriture emmagasinée. C'est ce 
qu'il a dit, restez ici. Pendant que je serai parti, très loin, référez-vous à ces bandes. Amen? C'est Ce qui donne 
la foi à l'Épouse de Jésus-Christ. Elle vient en écoutant. Vous savez ce qu'il faut écouter. Ah, gloire à Dieu. 
Combien nous sommes privilégiés. Combien riches, de savoir que nous sommes sauvés, scellés, prédestinés.  
 
Votre foi tient bon, peu importe ce qui se passe, ou ce que vous voyez parce que vous ne pouvez pas aller 
nulle part. Vous ne voulez pas aller nulle part. Il n'y a pas d'endroit où aller. Nous en suons tous un coup! Bien, 
j'aime en suer un coup pour Lui. Je déteste Lui faillir, mais Il nous relève chaque fois. Si vous êtes abattu ce 
soir, Il est ici pour vous relever. Amen, vous le croyez? Quoi que nous ayons besoin, Il est ici pour vous le 
donner. Ici même. Ici même dans ce bâtiment. Cette même Colonne de feu, juste là, ici même.  
 
Le monde ne sait vraiment pas de quoi nous parlons, la Nourriture de Brebis. Nous voulons L'inviter et Le 
remercier d'être venu et d'être ici. Courbons nos têtes pour prier et Le remercier pour sa miséricorde et sa 
grâce, son amour, pour tout ce qu'Il fait pour nous. Cette révélation qu'il nous a donnée. Le remercier ce soir 
qu'Il ait scellé la Porte, que nous soyons dans l'arche avec Lui. L'arche est la Parole. Nous avons la Parole, nous 
sommes dans cette Parole, Il a fermé la porte, Il nous a scellé à l'intérieur. Maintenant, nous attendons la 
pluie.  
 
39:27  Nous attendons la pluie, j'entends une pluie abondante, il peut y avoir un seul petit éclair et c'est parti. 
'Vous êtes enfermés là depuis un bon moment,'  ça s'en vient! ça s'en vient. Nous en suons un coup! Ils se 
moquent de nous. Nous sommes persécutés et tout le reste. Mais nous sommes scellés. Nous sommes scellés. 
Ça s'en vient, il va pleuvoir. Et quand il pleuvra, nous nous élèverons au-dessus de cette pluie, nous nous 
élèverons. Une Lettre d'amour du Seigneur Jésus à son Épouse, Il vous dit à tous, 'Je t'aime, Je viens pour toi, 
J'étais parti pour te préparer une Place meilleure où nous pourrons vivre ensemble pour toujours. Une maison 
où il n'y aura plus de malade, plus de chagrin, rien de tout ça.  Je t'aime simplement, et je veux te laisser 
savoir, est-ce que tu comprends qui tu es?'  Oh, amen. Il a dit quelque chose ici, avez-vous saisi ça, les enfants? 
Amen.  "Je l'ai saisi mon Chéri," c'est vrai. Jésus est notre Chéri, et vous, sa Chérie.  Il m'a écrit ainsi qu'à vous, 
une lettre personnelle pour nous dire qu'Il nous aime. Merci Seigneur. Nous voulons T'inviter dans le cœur des 
gens ce soir. Ouvre nos cœurs, nos âmes,  nos pensées. Nourris-nous de Ta Parole. Donne-nous la force de 
persévérer, de continuer. Parfois, comme ce l'était pour Noé, ça devient dur, nos cœurs se débattent, Satan 
dit, 'tu vois, tu vois, tu vois.'  C'est OK, il sait qu'il n'arrive à rien. Il ne fait que bluffer. Seigneur je veux m'en 
tenir à la main immuable de Dieu. Tiens-moi Seigneur, Tu es là pour me relever. Comme un petit enfant qui 
commence à marcher. Parfois vous pouvez l'aider, mais vous ne pouvez pas toujours le saisir, il ne marchera 
jamais. Vous devez le laisser à lui-même. Parfois il va tomber, tomber et se cogner la tête, c'est ce qui arrive. 
Nous tombons aussi, nous nous cognons la tête quelques fois. Mais nous nous relevons. Comme frère 
Branham a dit, comme ce vrai 'pure sang'. J'aime un vrai 'pur sang', i dit, "il sait qui est sa maman, qui est son 



papa, son arrière grand-père, son arrière -  arrière - arrière grand-père." Nous sommes des 'pur sang', nous 
connaissons notre arrière -  arrière - arrière - arrière -arrière -arrière grand-père. Le Seigneur Jésus. Aussi nous 
voulons Te demander de venir, d'être avec nous ce soir, Seigneur Jésus. Nous avons plusieurs, plusieurs 
requêtes qui sont arrivées. Nous ne les lirons pas toutes, mais une que je vais lire, vient de notre sœur Collins, 
elle est retournée à l'hôpital, nous voulons la soutenir dans la prière, elle et frère Collins, et le groupe de gens 
là-bas. Que le Seigneur les bénisse et soit avec eux. Nous avons passé plusieurs années avec elle, elle a gardé 
la foi, et frère Collins, nous voulons nous souvenir d'eux, ce sont des Soldats, de véritables Soldats de la croix 
qui aiment ce Message de tout leur cœur. Nous en avons plusieurs autres qui sont malades, plusieurs ont des 
cancers, des tumeurs, des gens qui ont besoin d'opération, toutes sortes de choses, mais nous servons un Dieu 
Puissant. Et quand nous prions, Dieu répond aux prières, parce que nous sommes son Épouse. Quand nous 
demandons, nous recevons ce que nous avons demandé, nous ne doutons pas, nous avons la foi. Nous 
voulons aussi nous rappeler la famille de notre précieux frère David Cook. Plusieurs le connaissent. Il est allé 
vers sa récompense, il s'est battu durement et maintenant c'est sa récompense, il a été repris à la maison 
cette semaine. Nous voulons nous souvenir de la famille en ce temps. Il était un réel Soldat de la croix, il aimait 
ce Message et le croyait de tout son cœur. C'est si dur pour nous, nous avons un tel sentiment quand 
quelqu'un part comme cela, il nous manque, parce que nous l'aimons. Nous voulons qu'il soit ici. Oh, quel 
Jubilé de l'autre Côté! Oh, gloire à Dieu, je suis si heureux pour mon frère ce soir, je suis si reconnaissant, il a 
combattu, mais maintenant il a une récompense. Il a une récompense, et nous arrivons tous à cela. Cette 
récompense est là pour nous. Seigneur, Tu nous feras passer au travers. Tu le fais toujours. Aussi si vous avez 
quoi que soit sur votre cœur, faites-Lui connaitre en levant votre main, disant, Seigneur, Tu sais ce qu'est mon 
besoin. Souviens-toi de mon besoin et  du besoin de la personne à côté de moi. Seigneur ces requêtes, nous 
ne les avons pas lues, mais Tu les connais. Tu sais à qui elles sont,  Tu connais leur nom, Tu sais où ils sont. Et 
nous croyons que Tu vas y répondre, chacune d'elles, parce que nous y croyons. Nous entendons une pluie 
abondante, la pluie de Ta venue et la pluie de Ton Saint-Esprit.  
 
44:39 Bienvenue, Seigneur Jésus. Chantons maintenant notre chant maintenant comme nous L'invitons, 
Avance et touche le Seigneur.  Car Il passe ici, vous le croyez? Avance et saisis-Le.  (Chant) 
 
45:43 Oh précieux Seigneur Jésus, comme nous T'aimons du plus profond de notre cœur, comme nous Te 
louons ce soir, comme nous Te remercions, Seigneur Jésus. 
Père, de regarder dans cette Lettre d'amour, Ta Parole que Tu as envoyée à ton Épouse, Seigneur, pour nous 
assurer que nous sommes scellés à l'intérieur avec Toi, Seigneur. Comme nos cœurs se réjouissent ce soir, de 
voir cela, Seigneur. De savoir que nous sommes à l'intérieur, scellés par ton Saint-Esprit, Seigneur. Nous 
T'aimons et nous T'adorons de tout notre être. Père, nous voulons T'inviter à venir, à être avec nous ce soir, 
Seigneur. Ouvre nos cœurs, notre esprit, notre âme, chaque fibre de notre corps, Seigneur Jésus.  Laisse-nous 
être comme ce bois d'acacia, que chaque pore de notre corps absorbe le Saint-Esprit Seigneur. O Dieu, nous 
T'aimons et Te remercions. Et Père, ces requêtes, chaque main qui s'est levée, Tu connais ce que signifiait 
chacune d'elle. Père, ces requêtes de prière qui sont là, devant moi, Seigneur, Tu connais chacune d'elles en 
particulier. Ton peuple qui est à l'écoute ce soir, Ton Épouse tout autour du monde, Seigneur Jésus, Tu as vu 
leurs mains se lever, Tu connais leurs besoins et ce qu'il leur faut Seigneur. Père Tu es le grand JE SUIS, et nous 
croyons en tant qu'un groupe de tes Enfants, Seigneur, offrant notre foi ensemble et croyant Seigneur que ces 
requêtes seront toutes accordées.  Parce que Tu as promis que si nous demandions en ton Nom et que nous 
croyions, que nous obtiendrions ce que nous avons demandé.  
 
47:20 Aussi nous le réclamons et le croyons, que Tu répondras à chaque requête, Seigneur Jésus. Bénis la 
famille de frère Cook en ce temps. Tu sais que leurs cœurs sont attristés Seigneur, il était une colonne pour ces 
familles dans cette église, Seigneur. Réconforte-les et fortifie-les Seigneur. Ils savent où il se trouve, ils 
peuvent se reposer là-dessus. Seigneur, il y a un siège vide aujourd'hui. Il y en a un de moins aujourd'hui, mais 
Seigneur, nous savons où il est. Que cette assurance descende profondément dans leur cœur, Seigneur Jésus. 



Et... que le Grand Consolateur vienne sur la scène, et bénis-les et sois avec eux, Seigneur. Puissions-nous sentir 
ta Présence. Que nous sentions tous et chacun Ta présence Seigneur. Nous T'aimons Seigneur et Te 
remercions. Bénis-nous et sois avec nous ce soir. Nous voulons Te remercier pour cette opportunité que nous 
avons Seigneur, de nous rassembler pour écouter ta Nourriture de Brebis, Seigneur. La Nourriture de Brebis 
que Tu as emmagasinée pour ton Épouse, Seigneur Jésus, que nous puissions festoyer ce soir. Que nous 
puissions devenir des Agneaux pour Toi. Bénis-nous et sois avec nous comme nous prenons ce service, tout ce 
qui est dit et fait, nous le remettons entre tes Mains, Seigneur. Et puisses-Tu recevoir l'honneur, la gloire 
Seigneur parce que Tu mérites tout. Seigneur Jésus, nous T'aimons et Te remercions. Nous le demandons dans 
ce Nom, ce seul et unique Nom, le Nom de notre Seigneur et Sauveur, Jésus-Christ. Amen. 


